



Creel da espaldarazo a Zavala: ‘pero que investigaciones lleguen a donde tengan que llegar’

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, reiteró el respaldo de la bancada del PAN a Margarita Zavala, luego de los señalamientos que ha recibido el expresidente Felipe Calderón, tras el veredicto del jurado contra su secretario de Seguridad, Genaro García Luna.

No obstante, expresó que a la expresidenta le debe quedar claro que las investigaciones que inició el gobierno mexicano contra el expresidente Felipe Calderón, tras la declaratoria de culpabilidad de quien fuera su brazo derecho en la guerra contra el narcotráfico, deben llegar hasta donde deban llegar.

“En todo esto hay responsabilidades individuales que pueden transformarse en colectivas”, dijo Creel en un tono serio, durante una conferencia de prensa.

El también aspirante a la candidatura presidencial por parte del PAN, manifestó que Margarita Zavala va a estar bien en la bancada albiazul, que la acompañará en este proceso.

“Sería, al menos para mí, totalmente sorprendente el que fuera a pagar, lo que no debe pagar Margarita Zavala somos compañeros y digo que nuestro grupo va a estar, ahí va a estar bien, pero bajo el principio, que quede muy claro, que las investigaciones lleguen a donde tengan que llegar, pero eso no impide acompañarla en este proceso que seguro para ella es muy complicado”, manifestó.

Tras el fallo del jurado, la diputada Margarita Zavala no ha emitido ningún posicionamiento, incluso se retiró de la sesión del pasado martes en San Lázaro, momentos después de que un jurado en Brooklyn, Nueva York encontró culpable a García Luna de 5 cargos, entre ellos narcotráfico y vínculos con el Cártel de Sinaloa.

<https://politico.mx/creel-da-espaldarazo-a-zavala-pero-que-investigaciones-lleguen-a-donde-tenan-que-llegar>